

Acogido al derecho de asilo el líder obrero M. Antonio Hirigoyen

En el Ministerio de Estado se informó a los periodistas que se encuentra asilado en la Embajada de México, el señor Marco Antonio Hirigoyen León, a quien se le proveerá del correspondiente salvoconducto para que pueda abandonar el territorio nacional, conforme a las prácticas internacionales, próximamente.

También se informó en el Ministerio de Estado, que el asilado en la Embajada de México, señor Carlos Almoina Pellón, ha sido ya provisto del correspondiente salvoconducto para abandonar el territorio de Cuba, y en horas de la tarde de hoy, día 8, partirá por la vía aérea hacia los Estados Unidos Mexicanos.